

Asamblea y PP aprueban un presupuesto de 1,5 millones

Sant Joan

T. OBRADOR

■ El equipo de gobierno del ayuntamiento de Sant Joan, formado por Asamblea y PP, aprobó en pleno el presupuesto para este 2014, que asciende a 1,5 millones de euros. La oposición, Proposta per les Illes y PSOE, se abstuvo.

La alcaldesa Catalina Gayà (Asamblea) calificó las cuentas de "muy ajustadas". Anunció que el Ayuntamiento se adherirá a la línea de subvenciones que ha convocado el Consell de Mallorca para municipios de menos de 20.000 habitantes. En concreto se pretende destinar unos 200.000

euros a obra pública: pluviales de la zona sur del pueblo y segunda fase del cementerio, es decir, acabar el tejado, acondicionar la sala-velatorio y adecuar los baños y el almacén.

Respecto a las subvenciones, Asamblea y PP han hecho tres apartados: cultura, educación y deportes. Determinadas actividades se pagan al 100% con facturas y otras se subvencionan, todo ello "a beneficio de las diversas asociaciones y colectivos del municipio de Sant Joan". Por otro lado, Asamblea, Proposta per les Illes y PSOE aprobaron declarar la *senyera* símbolo oficial de interés local. El PP de Magro, en contra.